

## VILLARES DE LA REINA

# Las empresas rebajan cerca del 30% el presupuesto de la obra de la nueva plaza del municipio

El proyecto partía con un precio de licitación de 800.000 euros  
 Los trabajos de renovación estarán terminados a final de año

ENE | VILLARES

La mesa de contratación se reunió ayer en el Ayuntamiento de Villares para conocer las propuestas presentadas por las 37 empresas interesadas en ejecutar el proyecto de reforma y remodelación de la plaza de la Fuente y las calles adyacentes, que se ha convertido en el nuevo centro del municipio.

Una actuación que parte con un presupuesto cercano a los 800.000 euros y que todas las ofertas presentadas han centrado a la baja respecto al precio de licitación, con reducciones que rondan entre el 25 y el 30%. Unas rebajas que también afectan al plazo de ejecución de las obras, establecido en el pliego de condiciones en cinco meses y que todas las empresas han presentado el menor tiempo posible, un mes menos, por lo que garantizan que la plaza estará lista en cuatro meses.

El objetivo es tener adjudicada la obra este mes, para que los trabajos comiencen lo antes posible y esté concluida antes de que finalice el año.

Para ello, en estos días, los responsables municipales convocarán el pleno para llevar la propuesta de la obra a la empresa más ventajosa económicamente, que en principio es la seleccionada por la mesa de contratación. A continuación, tras la ratificación del pleno le comunicarán la decisión con el objetivo de iniciar el proceso de inmediato.

La reforma de la plaza incluye la actuación en un total de 11.000 metros cuadrados, en la que se dará prioridad a los peatones.



La plaza de la Fuente se convertirá en el nuevo centro del municipio. | ENE

## NUEVO DISEÑO

### Nuevo centro del municipio

El proyecto pretende generar un nuevo punto de encuentro y reunión vecinal en el lugar que se ha convertido en el centro neurálgico de Villares, junto a los edificios de los principales servicios públicos (Ayuntamiento, centro de salud, colegio y futuro auditorio cultural) y donde se concentra la actividad comercial con los establecimientos que hay en el municipio.

### Gran parque infantil

El proyecto contempla una glorieta central con una fuente, desde la que se regulará el tráfico y se reorganizarán los aparcamientos. Además, se ampliará y renovará la zona de juegos infantiles y se creará un gran parque de 600 metros dedicado a los niños, junto a una zona de paseo y estancia de 1.800 metros con aceras anchas para los peatones.

## CASTELLANOS DE MORISCOS



Lares de Castellanos acogerá la primera pista polideportiva. | ENE

## El Ayuntamiento inicia la creación de pistas deportivas en las urbanizaciones

ENE | CASTELLANOS

El Ayuntamiento ha iniciado la construcción de las que serán las primeras pistas deportivas de la urbanización Lares de Castellanos.

El objetivo es que estén terminadas a finales de mes para que se puedan utilizar ya este verano. En este sentido, el alcalde, Agustín Sánchez, afirma: "El objetivo que nos marcamos cuando llegamos al Ayuntamiento fue dotar a las urbanizaciones de espacios deportivos para cubrir la demanda de ocio de los vecinos de esta

zona. Era una promesa, ya que aquí no había nada".

La construcción de la pista polideportiva tiene un coste de 55.600 euros y una superficie de 1.114 metros pavimentados para la práctica de fútbol sala y baloncesto, entre otras modalidades deportivas.

La próxima actuación será en la zona del Camino de Villares, donde se construirá una pista de pádel, que se sumará a la ya existente en la zona deportiva anexa al recinto de las piscinas municipales.

## SANTA MARTA DE TORMES

### Concluye el plazo de inscripción de los hosteleros en la Feria de Día y de Noche

La Concejalía de Fiestas ya tiene ultimado el programa de actos que se desarrollarán a partir del día 24, una vez conocidas las propuestas de las peñas, analizada su viabilidad y encajadas las actividades en el calendario festivo. Ahora, y para cubrir todas las plazas de la Feria de Día y de Noche, desde el Consistorio animan a los hosteleros interesados para que se inscriban y participen con la instalación de una caseta para sacar su negocio a la calle, ya que todavía quedan vacantes algunas plazas tanto para la Feria de Día como para la de Noche. Las barras estarán instaladas en la plaza Tierno Galván, donde tendrán lugar las verbenas y las actuaciones musicales nocturnas. | ENE

## CABRERIZOS



### Traslado de la biblioteca a la piscina

Una parte de la Biblioteca Municipal 'Berta Pallares' se ha trasladado hasta las piscinas municipales para facilitar el acceso a la lectura a los usuarios del recinto de baño. | ENE

## CARBAJOSA DE LA SAGRADA



### Convivencia de los jóvenes del área metropolitana

Casi un centenar de jóvenes de Carbajosa, Villares, Santa Marta y Villamayor, a través de las sedes del Centro Joven de cada municipio, realizaron el pasado sábado una excursión fin de curso al parque acuático 'Aquópolis' en Madrid. | ENE